

Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte,

die Schulkonferenz hat auf einer ihrer letzten Sitzungen eine Erweiterung der Schulordnung beschlossen. Damit folgen wir dem Vorschlag des Ministeriums für Schule und Bildung bezüglich der Nutzung und des Mitbringen digitaler Geräte.

An unserer Schule ist es nicht erlaubt, digitale Geräte wie Handys, Smartwatches oder Tablets von zu Hause mitzubringen. Ausnahmen kann es für Schülerinnen und Schüler der Oberstufe und der Berufspraxisstufe nach Absprache mit dem Klassenteam geben.

Für alle anderen gilt:

Keine Handys, keine Smartwatches, keine Tablets von zu Hause mitbringen!



Herzlichen Dank für Ihre Unterstützung!

Mit freundlichen Grüßen



B. Besling

Schulleiter



A. Schell

stellv. Schulleiterin